



|   |  |
|---|--|
| <b>Nom</b>  | BERTHERIN  |
| <b>Prénom</b>   | Sébastien  |
| <b>Profession</b>                                     | Inspecteur à la Police Judiciaire (cadre)  |
| <b>Age</b>  | 41 ans   |
| <b>Brève biographie</b>                               | Arrivé à Gland en 2013, marié et papa d'un enfant de 5 ans, je travaille depuis vingt ans à la Police judiciaire de Genève, en tant qu'inspecteur à la Brigade des mœurs. Passionné de sport, je pratique notamment la course à pied et le trail. Également, pilote privé, je nourris une forte passion pour l'aviation.   |
| <b>Les raisons de mon engagement</b>                  | Actif en politique à Gland depuis 2016, actuellement président du Comité élection du GdG, je suis également membre de la Commission des finances et du Conseil d'établissement. En 2023, j'ai eu l'honneur de diriger le Conseil communal. Cadre à la police judiciaire et pilote privé, je veux mettre à profit ma rigueur, mon dynamisme et mon engagement pour que les familles de Gland disposent d'une ville sûre, accessible et tournée vers l'avenir. |
| <b>Quel point du programme GdG mettre en priorité</b> | En tant que parent et citoyen, je me retrouve dans les thèmes de notre programme : une ville bienveillante et sûre, pensée pour les familles, avec une mobilité plus pratique, des quartiers vivants et un lac accessible à la population.   |